本当にありがとうございました!とても助かっただけでなく、ずうっと寄りそって下さって心強かったです。少し寂しくなりますが、通常に戻るのが幸せです。全国からありがとうございました。。・・・ $(/ \Box)$ ・・。

私が帰省する頃には皆さんはいらっしゃらないようです。呉の友人知人を助けて頂きありがとうございます。皆さんのご支援には心より感謝致します。

私はバスを利用せずに生活できましたがその状況は 拝見していて呉市民として関係者の方々に手を合わ せ感謝しています。心からありがとうございます。

バスを利用する機会はなかったですが、いろいろな 所から、来て頂いているバスをみるたびに、心から ありがとうございますと……慣れない土地、また暑 い中本当にありがとうございました。呉は大丈夫! と思うことができました。

本当にありがとうございました。早朝…初めての代行バス…ICOCA…は、使えそうにない…「乗ってもいいんですかねぇ?」と聞いた私に、返ってきた言葉は「ええんとちゃうかなーー?」どきどきが、ほっこりに変わった瞬間でした。いつもは車なので、バス通勤は、この時が最初で最後。バスに乗ったのはもう1回。坂までの直行。噂には聞いていたけど、クレアラインのUターンに感動しました。スキル高い☆慣れない土地で、大変だったと思います。この2ヶ月間、みなさんのおかげで、目的地まで行くことができました。ありがとうございました!

毎朝 JR 呉駅までの道を歩いておりますが、全国からの支援のバスが青山グランドに駐車しており朝早くから出かけておられます。 サポートして頂いていることに感謝申し上げます。 私自身は安芸津へ向かうのでまだしばらく代行バスを利用させていただくのですが、全国からの温かいで支援に心より感謝申し上げます。

おかげ様でとても助かりました。ありがとうございます (^-^) 川尻在住で、まだご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いします。

遠くから来ていただき慣れない道の運転大変だった と思います。本当にありがとうございました。 呉市 民は本当に助かりました。

一人で居る高齢の母の元に帰るとき、代行バスを利用させていただきました。苦しい時に沢山の手助けが被災された方だけでなく、離れて暮らす家族にも力を与えてくださいました。日本全国大変な時ですが、これからもご活躍をお祈りしております!本当にありがとうございました!

全国からバスの運転手さんが来られ、助けてくださいました。この呉地域のためにご協力いただけたことに心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

感謝。遠くから来て下さってるバスを見る度に交通 手段としてだけじゃなく、心に元気を頂きました。 本当にありがとうございます。

慣れない道と渋滞の中、ご苦 労されたことと思います。あ りがとうございました。

個人的には奈良交通さん のバスをよくお見かけし ました!はるばる呉市ま でありがとうございました! Twitter で確認できた だけでも 40 社以上!! それ 以外の会社もまだあるん だと思うと本当ありがた いです (> <) ありがとうございました

他県からのご支援に心から感謝致します。慣れない 土地での運転はご苦労が多かった事と思います。あ りがとうこざいました m(__)m。皆さまのご恩は忘 れません!! お疲れ様でした☆

夏の繁忙期でありながら、全国からたくさんのバス 会社さんが助けに来てくれて、とても嬉しかったで す。私は通勤でお世話になりましたが、呉へ来てく れるボランティアさんもたくさん運んでいただきま した。全線開通まで、もうしばらくお世話になります。 各地からで支援をいただき、いつもジーンとなりながらバスに乗せていただきました!本当にありがとうでざいました。

代行バスは、何度か利用させていただきました。最初に、利用した時は、奈良交通さんのバスでした。 お陰さまで、広島での仕事に行くことができ、とても助かりました。 ありがとうございました。

様々な代行バスを見かける度に胸が熱くなります (::) 感謝しかないです。

県外のナンバープレートを見るたびに、嬉しくて、 こみ上げてくる物がありました。本当に助かりました! ありがとうございました m()m

バスは利用したことなかったですが、色んな県から 色んなバスを見るたびに本当にありがたいと感じて おりました。感謝しかありません。暑い中、本当に ありがとうございました。

避難先からの通勤で、どうなる事かと思いましたが、朝早くからの沢山の代行バスに助けられ、安心して主人を送り出すことが出来ました。本当に、ありがとうございました!

入船山公園の臨時駐車場に停まってる多くの他県バスを見るたびに勇気を頂きました。 本当にご苦労様そしてこれからも宜しくお願いします。

バス会社の皆様、色々な場所から西日本豪雨の為に 応援に駆けつけて下さり本当にありがとうございま した。心から感謝してます。

バスの運転手の皆様ありがとうございました。暑い 中バス停で応対してくださった関係者皆様にも感謝 です。運転手さんの交代は新幹線を使って来られて たとか聞きました。長いあいだご苦労さまでした。 本当にありがとうこざいました。 不安だったけど、色んなところのバスをみてこんな に呉を支えてくださる方たちがいるんだと思ったら すごく嬉しかったです。本当にありがとうございま した。

帰省の際にお世話になりました。本当にありがとう でざいました。荷物への配慮や、子どもたちのこと も心配して下さりありがとうでざいました。おかげ さまで無事に帰省を終わらせることができました。 慣れない、分かりづらい所もあったり大変だったか と思います。感謝という言葉では足りないくらいに ありがたかったです。これからもお身体にはお気を つけてください。

あの渋滞の中の運転、あの猛暑の中のバス停での誘導、目にする度に感謝していました。県内外からの多くのご協力、本当にありがとうございました。

バスは利用していないですが、、毎日車を運転していて県外のバスを見るたびにこんな遠くまで来てくれてありがたいなぁと思っていました。県外に住んでいた頃、広島に帰って来るために利用していた高速バスの会社も来られていて、懐かしい気持ちになったりもしました。家を離れての生活、慣れない道、酷い渋滞、本当に大変だったと思います。本当にご苦労様でした。ありがとうございました。引き続き不通区間を運行してくださる方、どうぞ宜しくお願い致します。

今まで経験したことのないような災害でしたが、道路で目にするバスに刻まれたあちこちの地名を目にするたびに「一人じゃないんだ」という気持ちになることができました。助けてくださってありがとうございました。

バスは利用する機会はありませんでしたが 各地から のバスに心強く ありがたい気持ちです。ありがとう でざいます。

市民広場に並んだバスの姿に希望を見出せました。 広島までの通勤では大変お世話になりました。 慣れない道路を渋滞の中運行して下さり本当にありがとうございました。 感謝の気持ちでいっぱいです。